

Sitzung 2025-01-29

Protokoll	
Rückblick	Fachschaftssitzung
FS-Mobiltelefon-Anforderungen:	29.01.2025
o Eine Anmerkung eingegangen: Akkulaufzeit sollte über 8 Stunden liegen	
Zeit	18:10 - 20:15
E-Mails und Post	Jan
Big [2025-01-29] FSK] Lastenräder für Fachschaften, etc	Alex
o Fachschaften können ab jetzt die Lastenräder nutzen/mieten	
Protokoll export	
29.01. Ausschreibung Athene-Preis für gute Lehre 2025 (Sonderpreise)	
o Ausschreibung hat begonnen	
• 27.01.: Mail von Sascha bzgl. BK	Alex L., Lara, Jonas B., Magnus, Utku, Lea, Philipp M , Claudius, Dominik, Philipp D, Felix, Jan, Yannic, Norman, Carolin, Sebastian Sch. (ab 18:10), Jim D.(ab 18:20), Josias (ab 18:50)
Anwesenheit	sonstiges
Mitteilungen	Jonathan M,

“

Getränke

- Wir haben eine neue Liste, Schuldenmails folgen (an alle)
- Flora Mate jetzt 1,35€
- Auf die Liste bitte nur eintragen wenn Kontaktierbar (FS mail oder kontakt an getränke Team)
- Liste mit Vornamen und Anfangsbuchstaben der Nachnamen
- Bitte Barzahlungen auch eintragen (für die Statistik)

Termine

- 30.01. 13:30 Uhr: LuSt (B002 + Zoom)
- 30.01. 18:00 Ophase Orgavergabetreffen
- 06.02. 17.30 Ofahrt Orgatreffen (B002 und Online)

- 10.02. 18:30 FSK
- 13.02. 13:30 FBR (online)

Unterausschüsse & Gremien

FSK

Januar:

- Besuch des VP Lehre: wollen mehr studentische Beiträge
- Lesung der Geschäftsordnungslesung
- ULB Öffnungszeiten wurden besprochen

Februar: <https://turn-conference.org/>

Newsletter, Social Media & Co

Aufgaben

TOPs

[GAST am 29.01.] Vorstellung unite! (Nadia El Nokraschi)

- siehe Mail vom 06.01. bzw. 15.01.
- International Student Services - unite
- Ziel: Studierenden Europa während ihres Studiums erlebbar zu machen, Stärkung von Austausch
- Seed Grant bis zum 20 März für Studentische Projekte "What Computer and AI can't do" an der TU Darmstadt
- U! Research Week für Studierende mit Master für Kennenlernen von PhD Programmen
- <https://www.unite-university.eu/students/unitestudentcatalogue>
- SURE! Grant für Engagement an Universitäten
- Instagram: @uniteuniversity
- Ziel mit der FS: Teilen von Angeboten an die Studierenden
 - Hinweis auf Ophasentüten
 - Vorgefertigte Posts an Social Media Team RIP schicken
 - Speedvorträge in der Ophase auch in Kombination mit tutor International und / oder AStA Vortrag

- Zielgruppe von Unite: Primär Masterstudierende
 - Fokus auf Masterophase
- Wieviel Personen von der TUDa nehmen an Unite teil? (Beispielhaft)
 - Zwischen 60-150 Bewerbungen auf verschiedene Projekte
- Plakate können gerne ausgehangen werden

“

[Diskussion] Sitzungstermine in der vorlesungsfreien Zeit (Magnus)

- Wollen wir da nicht mal eine dauerhafte Lösung machen? => Sitzungstermine stehen ohnehin auf der Webseite, man könnte die Termine aber deutlich leichter im Voraus bestimmen.
- Vmtl. zweiwöchentlich beginnend ab 26. Februar?

Vorschlag:

Beschluss		
Wir beschließen, dass die Sitzung in der vorlesungsfreien Zeit fortan zweiwöchentlich stattfindet. Während des Programmierkurses und der Ophase finden keine Sitzungen statt. Der zweiwöchentliche Turnus ist so gelegt, dass der Abstand zwischen der letzten Sitzung in dieser Zeit und dem Beginn der nächsten Vorlesungszeit minimiert wird. Der Beginn dieser ist der Webseite der TU Darmstadt zu entnehmen. Bei gesetzlichen Feiertagen und in der Winterpause fällt die Sitzung aus. Ausnahmen zu dieser Regelung sind durch andere Beschlüsse möglich.		
Ja	Nein	Enthaltung
13	1	4

Alternativ, wenn man alle paar Monate neue Beschlüsse möchte: Alternativ: 'Wir beschließen, dass Wir beschließen, dass die Sitzungen in der vorlesungsfreien Zeit des WiSe 24/25 am 26.02., 12.03., 26.03., 09.04. stattfinden..'

[Diskussion] Mathe I Klausurvorbereitung (Jonas B)

- Mathe I Klausur wird am 27.03.2025 (Donnerstag) geschrieben, es gibt einen neuen Professor, neues Skript und keine Altklausuren
- Ich würde gerne gemeinsam mit Kim (und eventuell Deborah) eine Klausurvorbereitung anbieten (Themen wiederholen, Altklausuren rechnen, Fragen beantworten; Konkretes ist noch zu entscheiden)
- FRAGE: Könnte die Fachschaft einen Hörsaal für die Tage davor reservieren?

- Einzelner Seminarraum reicht ziemlich sicher leider nicht, da das Interesse vermutlich größer ist als an der normalen Übung
- Konkretere Angaben (Anzahl Tage, Dauer, ungefähre Teilnehmeranzahl) wird derzeit noch geplant/abgefragt Nach aktueller Planung wäre in KW12 (17.03.2025 - 23.03.2025) und KW13 (24.03.2025 - 30.03.2025) C110 vollständig frei C205 wäre z.B. Montag, 24.03. ab 15:30 oder in KW11 (10.03.2025 - 16.03.2025) noch etwas Platz Nachzuschauen: TuCAN -> VV -> Raumsuche -> Gebäude: S202 -> Suche -> Termine (beim Hörsaal)

Wird sehr positiv aufgenommen, wird von Alex, Jan (und Yannic / Philipp) für Dekant und Dezernat IV betreut

[Rechtevergabe] Aufnahme in die Rechtegruppe Ausleihe für Switch-Over (Felix)

- Aufnahme in die Rechtegruppe notwendig für die Einarbeitung in das Ausleihe-Team zusammen mit Tim und Felix

Beschluss		
Wir beschließen, dass Norman S. in die Gruppe Ausleihe aufgenommen wird.		
Ja	Nein	Enthaltung
5	2	10

Norman übernimmt mit Felix K. und Tim M. die Ausleihe Perspektivisch: Yannic H. und Max H. verlassen bald das Team, Lea P. bleibt in dem Team

[Präsentation] Mögliche Vorteile einer IP Telefonanlage für Fachschaftszwecke (Felix)

- Neue Festnetznummer, jedoch nicht von der TU
- Egal wo FSler auf der Welt sind, sie können sich über die Nummer verbinden
- Neue Sicherheitsboni wie automatisch kostenpflichtige Anrufe blockieren
- 2 Geräte D120 + Glaskasten
- Nummer um die FS zu erreichen
- u.a. interne anrufe
- (einmalig 19,50€ pro 10er-Block + Rufnummer (Festnetz) 6 Monate umsonst, danach 2€ pro Monat + IP Telefone Preise variieren)

Diskussion:

- Einsatzgebiete?

- Awarenesssteam auf Veranstaltungen
 - AStA stellt dem Awarenesssteam selbst Geräte
- Ofahrt/Ophase
 - Anrufe sollten beim Helpdesk landen
 - Warteschlange sinnvoll
- Zu teuer? Lohnt sich das überhaupt für uns?
- Wir brauchen das eig nur Veranstaltungsbezogen
 - Vorschlag: Für Veranstaltungen einzeln organisieren-> Übersicht schaffen von den Kosten, die für eine Veranstaltung anfallen

Ergebnis: Felix legt eine genaue Übersicht der Kosten im Wiki an und man kann mit dem Thema auf ihn zurück kommen

Sonstiges

BK-Not: Wir brauchen dringend Menschen für eine non-a.p. BK

- Sascha und Katharina sind die Beiden studentischen Vertreter*innen
- sind aber beide an den 2 Terminen im Ausland
- Im Idealfall sollten wir jeden Vortrag hören und mit beraten
- Magnus hat sich ins Pad eingetragen und hätte Interesse
- Wir brauchen noch mehr Menschen, da Magnus eventuell befangen sein könnte

Email von Jim - Fachschaftswochenende

Soll eine Mischung aus Spaßevent und Zukunftstreffen sein Terminumfrage:

<https://www.when2meet.com/?28414131-PlvRp> Vorschläge Pad:

https://md.fachschaften.org/emnGr4jeTQin4-d_g4AwPg

A-küche (Alex L.)

- ich habe aufgeräumt und Sachen gefunden, brauchen wir die?

Fachschaftvernetzung (Alex L.)

- Alex organisiert das <3
 - Vernetzungstreffen wie vor ein paar Monaten
 - Zustimmung von der FS (Zitat Caro: "War da, gerne wieder")
-

Revision #4

Created 29 January 2025 19:39:27 by skriptwesen

Updated 13 February 2025 14:23:08 by Daniel Simon